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Texte de la question

M. Frédéric Boccaletti interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le nouveau commissariat de
Sanary-sur-Mer. Depuis 20 ans, la circonscription de police de Six-Fours-les-Plages, Sanary-sur-Mer et Bandol,
attend une solution concernant de nouveaux locaux afin de remplacer le commissariat de police sur Sanary actuel,
qui est inadapté et vieillissant. En janvier 2018, l'ancien ministre de l'intérieur, Gérard Collomb, s'était engagé pour
l'amélioration du parc immobilier des policiers et des gendarmes dans le cadre de la programmation immobilière
2018-2020. Suite à des désaccords avec le préfet du Var, Ferdinand Bernhard, l'ancien maire de Sanary, a attendu
août 2019 pour signer la convention avec l'État afin que le projet de commissariat voie le jour. Mais, depuis, les
inquiétudes des policiers et des syndicats ne font que s'aggraver : surface de locaux réduite, manque de
stationnement pour les véhicules administratifs et personnels, construction en zone inondable, accès routiers
saturés, mais aussi un permis de construire modifié, qui envisage un commissariat enclavé avec deux façades
totalement sans fenêtres, accolé à des bâtiments sociaux. Il lui demande si ce projet de nouveau commissariat sur
Sanary est toujours d'actualité et quand débuteront les travaux et, si le projet initial n'est plus viable, s'il ne pense
pas qu'il soit préférable de se rapprocher de la commune de Six-Fours dont le maire avait proposé de mettre à
disposition des locaux pour accueillir le nouveau commissariat, projet qui était soutenu par les policiers et
l'ensemble des syndicats.
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